



## Assemblée générale du 17/ Août 2025 « rapport moral »

Chers adhérents, chers amis, c'est avec un grand plaisir que nous nous retrouvons aujourd'hui pour cette assemblée générale de notre association.

Bienvenue et merci à tous ceux qui ont pu être présents en ce dimanche 17 août 2025 pour la commémoration annuelle du Maquis Jean Pierre et pour perpétuer cette tradition de mémoire. Crée en 1963 l'association du MJP a pour objectif la sauvegarde de la mémoire des maquis de l'Aveyron et notamment celles des résistants du MJP.

Je vous remercie de votre attention et déclare ouverte cette assemblée générale.

Je vais rappeler les moments importants vécus au cours de l'année :

- Dans le cadre du « 80 e anniversaire de la libération » l'association MJP avec le concours du souvenir Français représenté ici par Nicole SCHIRA déléguée générale de l'Aveyron et Jean louis SENEJEAN président du comité ESTAING-ESPALION avait projeté 6 étapes :

- 1) Cérémonie à la Quille en la mémoire de Jean Pélissier
- 2) Mise en ligne du site internet MJP
- 3) Rassemblement des Anciens et Amis du MJP
- 4) Inauguration à Bozouls de la salle d'exposition Pierre MONTEIL dédiée au MJP
- 5) Inauguration du chemin de la mémoire « chemin du Moulinou » rive gauche du lot
- 6) Réédition du livre sur le MJP

A cela s'ajoute d'autres événements :

- Le travail de mémoire de 2 collégiennes de l'Immaculée Conception d'ESPALION, assistées de leurs professeurs dans le cadre du Concours National de la Résistance et de la Déportation sur le thème « libérer et refonder la France de 1943 à 1945, en partant du postulat « En quoi le MJP est un exemple de la participation locale à la libération et la refondation de la France entre 1943 à 1945 ». Le jury leur a attribué le 1 prix départemental et académique; ce qui leur permet de concourir au plan National.

- Nous avons fêté en Mai les 100 ans d'André BOUTARIC, dernier des résistants du MJP. Il recevra en septembre la distinction de chevalier de la légion d'honneur qui lui sera remise par Nicole SCHIRA,

- En avril 2025, à l'initiative des responsables du SNU service national universel et de la mairie d'Espalion, le nom de Pierre MONTEIL a été donné à cette promotion de plus de 240 jeunes.

En ce qui concerne la composition du bureau, Jean-louis n'a pas souhaité renouveler son mandat de secrétaire de l'association.

Je voudrais profiter de cette assemblée pour saluer le travail remarquable de Jean louis SENEJEAN et le remercier sincèrement pour tout ce qu'il a apporté à cette association.

Je tiens à t'exprimer ma profonde gratitude pour le travail acharné que tu as déployé pour mener à bien les différents projets.

Merci Jean louis d'avoir consacré tant de temps et d'énergie à faire de ces projets un succès.

Néanmoins tu restes un adhérent motivé et je sais que l'on pourra compter sur toi.

Je remercie mon frère Georges de prendre le relai.



Je vais passer la parole à Jean Michel VERDU pour ce qui concerne le rapport financier.

Et à mon frère qui a quelques mots à vous dire.